

Fecha: 09-08-2025
Medio: La Discusión
Supl. : La Discusión
Tipo: Noticia general

Pág. : 5
Cm2: 186,3
VPE: \$ 185.545

Tiraje: 3.500
Lectoría: Sin Datos
Favorabilidad: No Definida

Título: **Cinco directores escolares de Ñuble son finalistas del Premio LED 2025**

Obras proyectadas

Se incluye el mejoramiento de pavimentos y cruces peatonales, instalación de iluminación peatonal y ornamental, desarrollo de áreas verdes, obras de riego, manejo de especies arbóreas, nuevo mobiliario urbano y rehabilitación de la pileta central.

y el trabajo se ha desarrollado de manera muy óptima".

Feliciano Peralta, asesor paisajista de Secpla, sostuvo que un aspecto central de la propuesta edilicia es que efectivamente las áreas verdes aumentarán respecto del modelo anterior.

habrá mejor iluminación; nuevas especies herbáceas; habrá muchas flores, mucho arbusto, y principalmente, la reposición de árboles es bastante significativa, 60 especies más o menos, de tal forma que vamos a crear algunos túneles de sombra, como es en el lado de

Cinco directores escolares de Ñuble son finalista

Cinco líderes educativos de la Región de Ñuble fueron seleccionados entre los 60 finalistas del Premio LED (Líderes Educativos Directivos) 2025, que reconoce a directores y directoras que están impulsando cambios significativos en jardines infantiles, escuelas y liceos a lo largo del país.

Los finalistas de Ñuble son:

Edison Roa, de la Escuela Grumete Cortez.

Isabel Arroyo, del Liceo República de Italia, Arturo Bonometti Brogi.

Daniel Almonte Puentes, del Colegio Bicentenario Padre Alberto Hurtado.

Carmen Villa, de la Sala Cuna y Jardín Infantil Buen Pastor (Educación Inicial).

Jonathan Hernández, de la Escuela Villa Jesús de Coelemu (Convivencia, Salud Mental y Vida Saludable).

El Premio LED es organizado por Impulso Docente junto a Fundación Mustakis y El Mercurio, con el objetivo de relevar y visibilizar el trabajo de líderes educativos que están transformando la educación desde sus comunidades.

